



## Ricardo Monreal cierra filas con Claudia Sheinbaum: 'Cooperación sí, imposición no'

CIUDAD DE MÉXICO.- El Congreso de la Unión, encabezado por **Ricardo Monreal** en la Cámara de Diputados, cerró filas con el gobierno federal y rechazó categóricamente la decisión de la Casa Blanca. Legisladores de distintas bancadas coincidieron en la necesidad de responder con acciones estratégicas, incluyendo medidas arancelarias equivalentes en caso de que Estados Unidos no reconsidere su postura.

"El liderazgo firme de la Presidenta @Claudiashein fortalece la relación con EE. UU. con respeto a nuestra soberanía. Su compromiso con la colaboración en seguridad, migración y comercio es clave para México. En @Mx\_Diputados respaldamos su gobierno. Cooperación sí, imposición no.", escribió Ricardo Monreal (@RicardoMonrealA) en redes sociales.

La relación comercial entre México y Estados Unidos se encuentra en un momento de tensión luego de que la administración de Donald Trump anunciara la imposición de aranceles del 25% a las importaciones mexicanas. La medida, argumentada bajo razones de seguridad y control migratorio, generó un inmediato rechazo por parte del gobierno de México, que respondió con firmeza en defensa de la soberanía nacional y la estabilidad económica bilateral.

<https://almomento.mx/ricardo-monreal-cierra-filas-con-claudia-sheinbaum-cooperacion-si-imposicion-no/>